



En Alto Hospicio

Impulsan pionero proyecto sustentable de innovación agrícola que producirá cuero vegano

Alcalde Patricio Ferreira destaca pionero proyecto sustentable de innovación agrícola que producirá cuero equivalente al de animal, utilizando la planta de la tuna (nopal), en terrenos de Alto Hospicio.

La iniciativa propuesta por la empresa "Vivero Agronorte" de Iquique, con apoyo de INDAP, que está explorando producir cuero vegano y ecológico, a través del producto de alto contenido en fibra para sustituir el cuero animal, utilizando la neblina como recurso hídrico, fue calificada por el jefe comunal como un gran avance en el cuidado del medioambiente.

Una iniciativa que podría transformar la agricultura local y posicionar a Tarapacá en el mapa de la economía verde.

Y en ese proceso, dijo que sus cultivos no solo permitirán aprovechar los frutos y la fibra para cuero vegano, también ayudarán a darle un mejor uso a terrenos, evitando la creación

de microbasurales y sobre todo, una fuente de generación de empleos, entre otros beneficios.

Al respecto, los ingenieros agrícolas y representantes de "Vivero Agronorte", Ximena Lagunas y Hugo Molina, valoraron el apoyo y disposición del alcalde Patricio Ferreira para seguir desarrollando el proyecto, único en su tipo en el país. En ese contexto, señalaron que se contemplan más reuniones con la autoridad comunal para ir consolidando el emprendimiento que se realiza en 5,5 hectáreas asignadas por Bienes Nacionales, ubicadas en la Ruta A-16, km 24,1. Se espera que durante el año se puedan tener 2 hectáreas cultivadas, que marcarían un precedente en el área agrícola frutícola en la provincia de Iquique.

Este emprendimiento de desarrollo sostenible podría transformar la agricultura local y posicionar a Tarapacá en el mapa de la economía verde, afirmaron los gestores del proceso.

